



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



AÑO VII

CARTA VIRTUAL № 276- 23 DE MAYO DE 2015

COLEGIO MEDICO.

Tuvo una nueva reunión con el fin de pro- gramar la Asamblea General que se rea- lizará próximamente. Se comentó la desa- parición de la Clínica Bucaramanga como tal y cuyo edificio seguirá prestando servi- cios con un nuevo nombre, con un nuevo dueño y con nuevo personal lo que ha lle-

macenado y visto por otros? Mirarnos los unos a los otros es un acto elemental en nuestro reconocimiento como especie humana; y mirarnos a nosotros mismos en vez de mostrar a otros lo que hacemos o pensamos, es el primer paso para enten- cios con un nuevo nombre, con un nuevo der a los demás."

POSCONFLICTO

vado a la protesta de quienes fueron li- cenciados. También se comentó sobre la situación del "Hospital Universitario" aho- ra caracterizada por la diversidad de crite- rios en la contratación.

Aunque este no es el nombre con el cual aparece el artículo-Volver a pensar en el desarrollo. Carlos Caballero Argaez. El Tiempo Mayo 16 de 2015- se me ocurrió

ACADEMIA DE MEDICINA

En su reunión mensual y con la colabora- ción de profesionales del derecho discutió ampliamente el tema de la Eutanasia.

modificarlo para estar acorde con la clase dirigente de nuestro país que ya piensa en este tema y la implementación de la cátedra de la paz. "Pensar en la actualidad en el posconflicto y el desarrollo requiere mirar hacia el futuro y entender los

REALIDADES

Que antes eran tachadas como de mala educación y que hoy son comunes en to- das partes y no solo cuando se está con los jóvenes, sino también con personas de la tercera edad es la anotada por Cecilia Rodríguez en su columna Recordando o googleando- Sábado 16 de Mayo de 2015-. ¿Ha notado como la gente está perdiendo la costumbre de mirar a los demás a su alrededor por estar embebida en mirar su teléfono, en tomar fotos de sí misma, en escribir sus comentarios sobre lo que los otros publican en las redes sociales, en llenar esa memoria infinita que es el internet, donde todo puede ser al-

cambios mundiales, la globalización y el avance tecnológico". "El Estado que debe hacer presencia en todo el territorio así la población viva mayoritariamente en las ciudades. Más vale pensar en ellas si se quiere enfrentar con éxito el posconflicto."

III ENCUENTRO NACIONAL DE SEMILLEROS DE INVESTIGACIÓN FUNDACIÓN UNIVERSITARIA DE CIENCIAS DE LA SALUD

<http://www.encuentrosemillerosfucs.com>

